

PRÁCTICAS FUNDACIÓN LABORAL DE LA CONSTRUCCIÓN

Categoría: Informaciones / Noticias

Publicado: Lunes, 30 Junio 2014 08:50

Visto: 7010

La Entidad ha empezado la colaboración con la Fundación Laboral de la Construcción, actualmente tenemos cuatro alumnos en prácticas.



Están construyendo bancos de obra en el parque de C/ Herman Hesse bajo las indicaciones y supervisión de los trabajadores de la Entidad.

PRÁCTICAS FUNDACIÓN LABORAL DE LA CONSTRUCCIÓN

Categoría: Informaciones / Noticias

Publicado: Lunes, 30 Junio 2014 08:50

Visto: 7010

